



ZERTIFIKATE



SUBSTRAT

WAS IST LIGHT•MIX®?

Light•Mix® schafft ideale Voraussetzungen für ein von Anfang an kontrolliertes, kraftvolles Wachstum von Setzlingen, jungen Pflanzen und Ablegern. Durch die Verbindung von Wasser und Boden kommt die vitale Mikroaktivität in Gang. So entstehen organische Katalysatoren, die im Nullkommanichts Wurzelstrukturen entwickeln. Light•Mix® ist eine spezielle Mischung für eine durchweg optimale Entwässerung – unverzichtbar beim Einsatz automatischer Bewässerungssysteme.

Der pH- und EC-Wert

Biobizz® -Produkte enthalten natürliche organische Elemente und nicht so viele Mineralsalze wie Magnesium oder Sulfate, die oft in synthetischen Düngemitteln zu finden sind. Darum hat Light•Mix® einen sehr geringen EC-Wert (elektrische Leitfähigkeit). Die organischen Elemente können zwar unmöglich gemessen werden, doch sie verfügen über ein selbstregulierendes System, das dazu beiträgt, die pH-Werte auf dem richtigen Niveau zu halten.

PACKUNGSGRÖSSE

20L, 50L

UMWELT



INNEN

AUSSEN

PHASE



WACHSTUM

BLÜTE

FUNKTION



VERWURZELUNG

REG
NÄHRSTOFFVERS-
ORGUNG

VERWENDUNG

Sie können bei Pflanzen jeder Art – auch bei solchen mit hohem Nährstoffbedarf – größere Mengen dieses Düngemittels einsetzen, ohne den Boden zu überdüngen oder Verbrennungen durch Überdüngung zu verursachen, die sich an gelben und trockenen, verbrannten Stellen auf den Blättern zeigen. Bei der automatischen Bewässerung kommt es darauf an, dass das Wasser richtig in das Substrat eindringt, damit es nicht zu feucht wird und sich Schimmel bildet.

BEWERBUNG

Wasser

☞ Normale Bewässerung

VORSICHTSMASSNAHMEN UND WARNHINWEISE ⚠

Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.
Nicht schlucken.



1122 4 1122



Original
LIGHT•MIX®

VOLUME	BAR-CODE	TYPE	(Ud) BOX	(KG) BOX	(Ud) PALETTE	(KG) PALETTE
20L	8718403231656	Substrat	1 u	5.51 Kg	120 u	661,2 Kg
50L	8718403231632	Substrat	1 u	13.1Kg	65 u	851,5 Kg



CERTIFICATIONS



SUBSTRATE

WHAT IS LIGHT•MIX®?

If you want more control, Light•Mix® provides the ideal foundation for encouraging vigorous growth in seedlings, young plants and cuttings – right from the beginning. It gets the vital micro activity going as the water works with the soil, producing organic catalysts that rapidly develop root structures. Light•Mix® has also been specially blended to ensure optimal drainage throughout – an essential property if you use automatic irrigation systems.

The pH and EC values

Biobizz® products only contain natural organic elements rather than mineral salts such as magnesium or sulfates that you might find in synthetic fertilizers. This gives Light•Mix® a medium Electrical Conductivity (EC) value. And while its organic elements are impossible to measure, they do have a self-regulating system, which helps maintain the pH values at the correct level.

SACS

20L, 50L

SETTING	PHASE	FUNCTION
 INDOOR	 GROWING	 ROOTING
 OUTDOOR	 BLOOMING	 REG REGULAR NUTRITION

APPLICATION

Water

 Regular watering

CAUTIONS AND WARNINGS

Keep out of the reach of children.
Do not swallow.
Use following the instructions.

HOW TO USE IT

You can apply larger quantities of this fertilizer to any kind of plant, including heavy feeders, without the risk of overloading the soil and causing a nutrient burn – indicated by yellowing and crunchy, burnt tips on the leaves. With automatic watering it's important that the water properly infiltrates the substrate, or this can become too wet and cause mould to form.



Original LIGHT•MIX®	VOLUME	BAR CODE	TYPE	(Ud) BOX	(KG) BOX	(Ud) PALLET	(KG) PALLET
	20L	8718403231656	Soil	1 u	5.51 Kg	120 u	661,2 Kg
	50L	8718403231632	Soil	1 u	13.1Kg	65 u	851,5 Kg